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Médico de “Ocasião”

Somos literalmente bombardeados todos os dias com novas informações dos mais diversos
géneros e das mais diversas naturezas, de todo o tipo de eventos, de assuntos sociológicos,
filosóficos, religiosos, sexuais, eu sei lá…
Tal sobreabundância provoca um efeito de habituação. É que mais a informação é pletórica,
menos temos tendência par analisá-la, e menos achamos que seja matéria de reflexão. Isto
porque se aumentou a quantidade em detrimento da pertinência.
Na verdade, a famosa máxima justifica-se: “Demasiada informação mata a informação”.
Ora, por acaso, num jornal esquecido em cima duma mesa, deparei-me com uma rica pérola.
Aqui vai  a última que encontrei, que me deixou mergulhado nos abismos da reflexão e da
perplexidade.
Logo na primeira página dos classificados do Diário de Notícias, de julho de 2014, em letras
garrafais  está  escrito:  “O Dr.  Chams em Portugal,  especialista  em Medicina  Estética”.  Uma
pequena nota no canto superior direito refere pudicamente que o conteúdo da página é de
cariz comercial.
E  o  que  lemos  nessa  página  de  conteúdo  comercial?  O  anúncio  de  milagres  de  fazer
empalidecer o das Bodas de Canaã. Mediante a injecção de um coquetel de vitaminas, de que
possui o segredo exclusivo (qualquer semelhança com o mesolift, técnica de medicina estética
praticada  há  mais  de  15  anos  em  todas  as  clínicas  de  Portugal,  é  pura  coincidência…),  o
prestigioso Dr. Chams consegue regenerar o colagénio, a elastina, o ácido hialurónico, restaurar
os volumes e os contornos do rosto, fechar os poros, fazer desaparecer as olheiras e os papos
debaixo dos olhos. 
O raio do homem deve ser um mágico! Ele consegue com um simples mesolift (temos que
admitir que uma injecção intradérmica de vitaminas é um mesolift, isto sob todos os céus, e
em todas as latitudes, independentemente da celebridade ou do grau de canonização de quem
aplica  o  tratamento),  dizia,  pois,  que com um simples  mesolift,  o  homem consegue obter
resultados que, na Thalassa, teriam necessitado da aplicação combinada de várias técnicas:
mesolift  +  bioestimulação  autóloga  +  radiofrequência  +  voluminadores  do  tipo  ácido
hialurónico + toxina botulínica.
A acreditar na auto-satisfação que sobressai desta página, cujo conteúdo é comercial (como
está escrito em letras minúsculas no canto superior direito), o mesolift aplicado sozinho daria
melhores resultados do que se estivesse associado a todas as outras técnicas. Daí se deduz
logicamente que a principal ação da bioestimulação, da radiofrequência, do ácido hialurónico e
a da toxina botulínica é de reduzir o efeito do mesolift.  Assunto digno de reflexão.
E o que temos mais nesta página de tão interessante, com conteúdo comercial (como vem
estipulado no  canto superior  direito)?  Frases  muitíssimo instrutivas,  como esta  “Tornou-se
mundialmente célebre com o seu cocktail de vitaminas injectadas na pele”. Eu cá acho que a
vida é profundamente injusta! Eu próprio pratico o mesolift há mais de quinze anos, e nem por
isso  tornei-me uma celebridade.  O  dono do  bar,  por  baixo  de  minha  casa,  reconhece-me
quando lhe dá na gana,  e a empregada da lavandaria recusa terminantemente entregar-me a
minha camisa passada sem o respectivo talão, e de uma semana para a outro,  com uma
constância  que é de admirar.
 O  prestigioso  Dr.  Chams não tem esse  problema.  Distribuiu  cuidados  a  todas  as  cabeças
coroadas e não coroadas que existem no mundo. Tratou a Madonna, a Princesa Letícia, o Dalai
Lama, os Rolling Stones, a Edith Piaf, Wolfgang Amadeus Mozart, Alexandre o Grande e Ramsés



II.  Os retratos dessas estrelas encontram-se escrupulosamente afixados no seu gabinete na
mais total ignorância do segredo médico. Se ele comprar uma medalha religiosa, vão pensar
que tratou a Virgem Maria…
Existem mais pérolas nesta fascinante página de conteúdo comercial (como está estipulado,
etc., etc.…). “O médico das estrelas”, Astrólogos? “Dá consultas no Algarve”. Se calhar para se
aproximar dum outro ícone mundialmente célebre, o não menos prestigioso Zezé Camarinhas?
E, de repente, convenço-me de que tudo é demasiado caricatural, que ninguém acredita, que
deve haver outra coisa. E se eu estivesse a fazer um gigantesco contra-senso?
Ora, pensemos um pouco. O Dr. Chams é o melhor médico do mundo, depois de Jesus Cristo,
claro, que ressuscitava os mortos. Daí ser pouco provável que viesse a Lisboa exercer a sua
profissão,  e  muito  menos  no  Algarve.  Se  fosse  eu,  caso  conseguisse  libertar-me  do  meu
estatuto  de  desconhecido  dentro  do  meu  próprio  prédio,  e  se  fosse  salpicado  por  um
bocadinho da glória do mestre, iria abrir uma clinica em Londres, em Nova Iorque ou no Dubai.
Então o que significa tal renunciamento?
Julgo que o nosso prestigioso médico teve uma espécie de iluminação, de chamamento divino.
É um São Francisco moderno que decidiu retirar-se do mundo e dedicar a sua ciência aos mais
humildes e carenciados. O Algarve, portanto, antes de optar por Trás-Os-Montes.
É bem provável que tivesse pecado no passado, quando o seu mesolift era 10 vezes mais caro
do que o preço normal, ou quando misturava um pouco de Botox às vitaminas, isto para tratar
melhor  as  rugas  de  expressão.  Mas  a  redempção  resultará  tanto  mais  edificante.  É  na
província, bem no interior que ele irá exercer o seu sacerdócio, e o que antes era multiplicado
por 10, será doravante dividido por 10.
Como vêem, eu também começo a acreditar em milagres.
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